

09.09.2008 - 16:21 Uhr

Media Service: "Le résultat de la présidentielle américaine ne changera rien pour la Suisse" (interview swissinfo avec l'ambassadeur de Suisse aux Etats-Unis)

Bern (ots) -

- Indication: Des images peuvent être téléchargées sous:

<http://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296> -

Présent lundi à Lugano, l'ambassadeur de Suisse aux Etats-Unis a déclaré à swissinfo ne pas s'attendre à de grands bouleversements au lendemain de l'élection présidentielle. Pour Urs Ziswiler, aucun des deux candidats n'est en mesure d'apporter les grands changements annoncés.

Quant à la Suisse - véritable «poids lourd économique» - sa réputation est excellente. Elle reste appréciée aux Etats-Unis. Les récentes discordes, comme l'affaire UBS ou la politique étrangère de Micheline Calmy-Rey, n'ont pas eu, aux yeux de l'ambassadeur, de conséquences fâcheuses.

Interview entier: <http://www.swissinfo.ch/fre/index.html>

swissinfo est une unité d'entreprise de SRG SSR idée suisse (Société suisse de radiodiffusion et télévision). Elle a pour mission d'informer les Suissesses et les Suisses vivant à l'étranger sur les événements qui se déroulent dans leur pays, ainsi que d'augmenter le degré de notoriété de la Suisse à l'étranger. swissinfo exploite à ces fins la plateforme multimédia de nouvelles et d'informations www.swissinfo.ch, disponible en neuf langues sur internet.

Contact:

marketing@swissinfo.ch

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296/100569319> abgerufen werden.